

Après une longue maladie supportée avec courage,

Madame Anna POLLIEN-DÉLÉTROZ

veuve de Louis

nous a quittés le 11 mars 2009, à l'âge de 75 ans.

Sont dans la peine:

sa fille:

- Christine et Patrick Walther, à Lausanne

ses frères et sœurs:

- Ida et Jacques Portmann-Délétroz, à Genève

- Odette Antille-Délétroz et famille, à Sierre

- Emile et Cécile Délétroz et famille, à Ayent

- la famille de feu Alphonse Délétroz, à Ayent

- la famille de feu Emma Aymon-Délétroz, à Ayent

- la famille de feu Gustave Délétroz, à Ayent

- la famille de feu Jean Délétroz, à Ayent

sa belle-sœur:

- Madeleine Martin-Pollien, à Lausanne, sa fille Jeanine Amacher et famille

ses fidèles amies:

- et toutes celles et ceux qui nous ont accompagnés, réconfortés, portés par leur amitié

ainsi que les familles parentes et alliées.

La messe d'adieu aura lieu à l'église catholique d'Echallens, le mardi 17 mars, à 14 heures.

*Tout en toi était vie et Espérance
Sois bénie pour tout ce que tu nous as donné
Que Dieu te garde dans la paix et la joie éternelle*